

提出順	16	発言順	12	令和4年11月29日
				午前・午後 11 時 46 分受領

(3 枚中No. / )

令和4年11月29日

(宛先) 安曇野市議会議長 平林 明

安曇野市議会議員 小林 純子

## 一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和4年安曇野市議会12月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	20分
答弁を求める者	<input type="checkbox"/> 市長 <input type="checkbox"/> 副市長 <input type="checkbox"/> 教育長 <input type="checkbox"/> 他( )		
	担当部長 <input type="checkbox"/> 総務部 <input type="checkbox"/> 政策部 <input type="checkbox"/> 市民生活部 <input type="checkbox"/> 福祉部 <input checked="" type="checkbox"/> 保健医療部 <input type="checkbox"/> 農林部 <input type="checkbox"/> 商工観光スポーツ部 <input type="checkbox"/> 都市建設部 <input type="checkbox"/> 危機管理監 <input type="checkbox"/> 上下水道部 <input checked="" type="checkbox"/> 教育部 <input type="checkbox"/> 他( )		
質問事項	実効性のある香害対策に向けて早急に実態調査を		
<p>質問の要旨 (具体的に記載してください)</p> <p>「子どものからだと心・連絡会議」(国際児童年の1979年結成のNGO団体)が毎年発行している「子どものからだと心 白書」に、今年は「香害」と化学物質の問題が取り上げられるに至り、「香害」は公害として深刻にうけとめなければならない問題となっている。</p> <p>本年2月の参院予算委員会で、岸田総理が「香害」について、柔軟剤に含まれる有害な化学物質について、その影響や化学物質過敏症との因果関係等、科学的知見を収集し、対策への取り組みを進めていかなければならないと感じている、との答弁があった。また、続く5月の参院消費者特別委員会質問でも、香害の問題が取り上げられ、文科省は「教育委員会にヒアリングを行う予定がある」と答弁している。</p> <p>全国に先駆け「香害」の啓発や、柔軟剤など合成香料を多用した製品の使用自粛を呼び掛けている安曇野市と安曇野市教育委員会としては、実効性のある香害対策につなげるために早急に実態調査を行うべきではないか。</p>			



